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据新华网 2月 12日，
中 国 最 大 的 抗 肿 瘤 企

业———绿谷集团成立十周
年庆典在上海浦东香格里
拉饭店隆重召开。中科院上
海生命科学院陈凯先院士、
裴刚院士，北京大学教授、
中国药理学会理事长、世界
灵芝研究会主席林志彬教

授，国家级名老中医、同济
大学教授颜德馨，丹麦王国
丹麦州长与国家中医药管
理局及上海市有关领导等

400多位海内外各界人士
出席了庆典活动。

庆典回顾了绿谷筚路
蓝缕的创业史，突显了“创
造生命奇迹” 的绿谷使
命。“2007年感动中国十
大抗癌人物首批候选人”
的出场将整个庆典推向了
高潮。

绿谷1997年初成立于
上海，是我国最大的抗肿瘤
药物研制生产企业，也是中
医药行业的龙头企业之一。

作为绿谷的第一个也是最
著名的产品，双灵固本散见

证了绿谷十年创业的艰辛，
浓缩了绿谷十年腾飞的辉
煌。该药创造了我国药品领
域的多项第一：首个进入美
国 FDA临床实验的抗肿瘤
中药，全球销售额最高的灵
芝抗肿瘤中药，首个运用指

纹图谱质控技术的抗肿瘤
中药……

双灵固本散垂询热线：
83700922
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华夏老年大学新街口

校区定于 3月 5日开学，
现春季班尚有部分名额。
报名者请打联系电话：

84218858。上课地址：长
江路 136号 （省艺术中

心正对面）
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“上学期末我就知道三月

中旬要‘一模’，今天老师明确
说了，就是3月14日～16日，
好紧张！”小袁告诉记者，昨天
一开学，紧张的气氛就出现了。
“下午年级开会，校长亲自给
我们讲话，讲了去年的高考情
况，说了一大堆要努力的话。”

小袁说，进校快三年了，第一次
感觉高考离自己这么近，感觉
有点喘不过气来。

记者从南京市教育部门了
解到，两次模拟考试分别安排
在 3月 14日～16日和 4月
23日～26日。涉及的科目为
高考九门，命题要求与高考相
近。高三老师说，因为今年江苏
的考试说明和全国的大纲都出

来得特别早，所以“一模”就有
较好的命题参照，可以与高考

更接近，虽然说这样导致学生
的压力提前加大，但因为高考
的方向较早明确，对学生的复
习反而有好处。
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“怎么感觉我们比高三学

生还紧张！”高二学生小李说，
高二还是学新课的阶段，他们
却是第一届要进入高考状态的
高二学生，4月初即将进行的
学业水平测试必修科目考试，
将决定今后能报考哪一层次的
大学。“必修科目都是自己不

太擅长的，真担心！”小李说，
自己所在的学校还算不错，但
不是顶尖级的，同学多少存在
偏科的现象，所以必修科目往

往最头疼。
南京雨花台中学副校长张

红说，离四月份考试只有一个
月多一点，学校会安排好几
次模考，都是老师们自己出
的卷子。因为学业水平测试
是 2008年高考新方案中的
一部分，基本没有什么指导
性资料可以参考，就是省里

寒假才出的 “考试说明”，老
师们也还没全部拿到，只能复
印着看看。

为了应对学业水平测试，

师生们不仅心理上紧张起
来，学校在排课上也发生了
变化。某校校长告诉记者，学
校的语数外三门主科的课时
都减少了，就是要给四门必
修课让路。
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市民陈小姐昨天坐地铁到
新街口站后，需要到淮海路以

南换乘公交车，本来她以为，顺
着地铁通道直接就能走到，不
料绕了一圈后发现，还是得先
出地铁通道，再下地下通道，
“如果能连通起来就方便多
了”。她的愿望不久有望实现，
在昨天举行的南京市人防工作

会议上，市委书记罗志军、市长
蒋宏坤为南京市民防局揭牌，
市人防办正式增挂民防局牌
子，人防工程的社会化利用将
继续加强。其中，地铁、过江隧
道地下通道之间的壁垒将进一
步打通。
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“要下大力气抓好配套工

程建设和工程布局调整。”南

京市副市长陆冰在会上表示，
南京将在“十一五”期间实现

人防工程与地铁、过江隧道的
点线连通，南京地铁2号线、过
江隧道等地下空间建设要按照
战时设防要求，逐步形成地下
防护空间体系，增强城市的整
体防护能力。重点推动新街口
地区、中央门地区、河西中央公

园地区等人防工程与地铁车站
的连通。同时结合老城改造和
新区建设，依靠社会投资，在绿
地、广场下修建平时战时两用
的增值型人防工程，坚持管建
结合，最大限度地发挥效益。

记者了解到，目前南京的

地下通道与地铁的贯通还存在
屏障。新街口的地下通道规模
是最大的，但只有新百、莱迪和
东方商厦与地铁一号线的新街

口站相连，而位于南端的淮海
路地下人行通道却一直没有连

接上，到了这一段，市民只能
“忽上忽下”。陆冰说，“十一
五”期间，南京市更加注重防
护工程体系的布局和结构，更
加注重工程的相互连通和体系
形成。在此前发布的《南京市
人防工程与地下空间开发利用

总体规划》中，汉中门、上海
路、大行宫、逸仙桥、明故宫等
5个地下过街通道都将与地铁
贯通。
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“在人防设施的利用上，南

京走在了全国前列，如新街口、
夫子庙地下商场等，总体利用
率已经达到70％以上。”南京
市人防办新闻发言人余红蕾在

接受记者采访时说。2006年全
市人防工程竣工面积接近“十

五”前 50年总量的两倍，预计
到今年第二季度，将提前完成
“十一五”指标，在全国城市中
率先实现设防城市人均面积 1
平方米的目标。

战时防空、平时防灾是目
前多数发达国家的民防体制。

“十一五”期间，南京将进一步
提高人防建设的整体平战结合
水平，各类人防设施最大限度
地提供社会利用，人防工程开
发利用率要从现在的 70％以
上达到80%；结合人防工程建
设，为社会提供地下停车泊位

不少于4万个；通过招商引资
建成4万平方米以上的地下精
品商业设施。
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%&近年来，食品安全频

频亮出“红灯”，尽管有
关部门出台许多举措保
证市民的餐桌安全，但一
些问题还是不可避免。对
此，南京市政府近日出台
了 《南京市食品安全事
故应急预案》。

预案中要求，发生或

发现食品安全事故后，
任何单位和个人都有权
且有义务向市食品安全
委员会办公室和市有关
部门举报，对事故信息
不得瞒报、迟报、谎报。

市食安委办公室接到举
报后，要立即组织核查。

核查结果属于本预案规
定的相应等级食品安全
事故的，应立即启动预
案进行处置。应急预案
启动后，立即成立相应
的应急处置工作组，在

市应急指挥部统一指挥
下，各部门各司其职，
及时处理问题。当食品
安全事故进一步加重，
并有蔓延扩大的趋势
时，要根据事故等级由
有关部门向公众发布警

示信息。

1 2 R

'"# (

)&“憋了两个多月，终

于可以加气了。”听同事
说位于大明路的清新加
气站恢复加气，的哥程先
生立即开车前来加气。记
者昨天获悉，南京主城区
的大明路、红山两个加气
点已经“解冻”，正式开

始对外加气。
去年 12月 8日，由

于冬季天然气气源紧张，
南京港华向红山和大明
路两座加气站发出通知，
从去年 12月起到今年 2

月份对加气站实行限量
供气，由于供气方在天然
气管道中加入了代用天
然气，而该种混合气体不
适合出租车和公交车使
用，于是两座加气站直接
停止了加气服务。
“2月 10日港华公

司通知我们供气已经恢
复，但由于整个加气站的

设备长时间不用，需要重
新进行调试，再加上人员

到岗等问题，所以我们直
到前天才开始对外加
气。”大明路加气站罗成
良总经理介绍。

记者在大明路加气
站看到，虽然已经恢复了
供气，但前来加气的出租

车并不是很多。“喝天然
气的车子比烧油的出租
车一天可省三四十元
钱。”的哥胡先生说，不
少出租车还不晓得消息。

据了解，由于加气站
恢复供气，南京各大出租

车企业纷纷重新启动了
车辆 “油改气” 计划，
“主城加气站关门后，中
北公司就暂停了改造计
划，恢复供气后，中北公
司再次实施了‘油改气’
方案，这些天每天都有十

几辆来我们这里改造。”
华润公司周经理介绍。
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府牵红线，为南京的高
校、科研机构的科技成果
找个好‘婆家’，这正是
建设创新型城市的 ‘南
京模式’。”昨天下午，
在南京市政府新闻发布
会上，南京大学洪银兴教

授、刘志彪教授发布了对
南京建设创新型城市的
专项课题研究报告，提出
了基于科教资源优势建
设创新型城市的南京模
式，并指出南京已经基本
达到创新型城市的水平。

“鸡犬之声相闻，老
死不相往来，这是长期以
来南京的大学、科研院所
和南京地区企业的关
系。”南京市副市长许慧
玲举了这样一个例子，德
国巴斯夫企业刚刚入驻

南京时，眼看着要投产
了，却还有一项技术难题

迟迟不能解决，无奈之下
在 SCI全球论文库中进

行查找，最后巴斯夫人惊
奇地发现，原来掌握这项
技术的人就是南京大学
的一位教授。

洪银兴说，南京科教
资源丰富，在高校、科研
院所中有着大量的科技

成果有待转移到产业中
形成经济效益，“而 ‘南
京模式’就是要充分发挥
政府的主导、继承作用，
给高校和企业联姻”。南
京自主创新的路径就是
依托基于全国科教优势

的科技成果转化服务平
台，在企业与大学科研机
构互动的市场机制和政
府强力推进的激励机制
共同作用下，把高校和科
研机构的支持创新资源，
集中配置到城市的支柱

产业上，实现技术创新和
技术转移的重点突破。
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2/路面上车来车往，隧

道中工人还在忙碌。在指
挥部工程师的带领下，快
报记者昨天进入尚未开
通的城东干道两条隧道
中，提前领略新隧道的风
采。指挥部樊经理说，再
过两个月，西安门、通济

门两大隧道就将通车，届
时，绕南京城半个圈只要
十分钟。

黑黑的顶、亚白搪瓷
面板墙壁上间隔排布着

浅色块，一切看上去都非
常协调。在尚未开通的通
济门隧道的北口，一小段
隧道昨天已经有了模样。
樊经理告诉记者，为了使

隧道更漂亮，施工单位特
地先搞了一段做示范，就

好比“样板间”。与别的
隧道不同，新隧道在进出
洞口的顶上，显得十分粗
糙还高低不平。樊经理解
释说，这上面喷的是吸音
涂料，就得粗糙不平，才
能降低噪音。而在洞外的

两侧，也要用吸音的搪瓷
面板，“为的就是不影响
周边居民”。

樊经理透露说，从本
月底开始，沿线的一些围
挡将陆续拆除，按照目前
的进度，到 4月底，市民

就可以用上新隧道了，
“将来绕南京半圈，只要
10分钟”。
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